

## 空中放射線量測定用のモニタリングポストが設置されました

国が福島県及び隣県の各市町村に設置を進めていた空中放射線量測定定点測定用「可搬型モニタリングポスト」が役場庁舎南側に設置されました。これは24時間体制で空中放射線量を測定するもので、4月から運用を開始しています。

この機器は、前面に設置された掲示板により現在の空中放射線量（高さ1m）の時間当たりの数値を目視で確認することができ、測定結果は文部科学省のホームページにて確認することができます。

（表示単位はマイクロシーベルト）  
**お問い合わせ**

総務課 行政G・防災  
 ☎ 841111（内線214）



## 五霞町スポーツ少年団卒団式・講習会が行われました

3月17日、海洋センターにおいて町スポーツ少年団の卒団式が開催され、4団体13名の6年生が活動の締めくくりとして、卒団式に出席しました。

式では、スポーツ少年団本部長や教育長、指導者代表の方々から6年生へ心のこもった言葉が贈られました。また、卒団生代表の五霞MAX（男子バスケットボール）スポーツ少年団から、お世話になった方々へ感謝の言葉がありました。最後に、式に出席した団員、指導者及び父母から拍手で送り出されました。少年団活動で学んだことは、中学校生活でも大きな力となるでしょう。

式終了後には、スポーツ少年団講習会を開催し、怪我をした場合の応急処置や心肺蘇生法（AED）などを学びました。



卒団されたみなさん

## 春の交通安全運動キャンペーンを実施しました

3月29日、東京電力変電所前（元栗橋）において、春の全国交通安全運動（4月6日から15日まで）に先立ち、境地区交通安全協会五霞支部、五霞町交通安全母の会、境警察署による春の交通安全運動キャンペーンを実施しました。当日は、交通安全のチラシや啓発品を配布し、飲酒運転根絶、子どもと高齢者の交通事故防止等をドライバーに呼び掛けました。

また、期間中、境地区交通安全協会五霞支部による立哨活動、五霞町交通安全母の会による広報活動により、『上げた手に 気づいて止まる 思いやり』をテーマに交通事故防止活動を実施しました。



## 五霞中学校交通安全教室が開催されました



4月11日、五霞中学校全生徒を対象に五霞中学校体育館及び駐輪場にて、境警察署交通課、県交通安全教育講師 枝先生、境地区交通安全協会五霞支部及び五霞町交通安全母の会の方々の協力のもと、五霞中学校交通安全教室が実施されました。

当日は、境警察署交通課から「交通事故の現状と中学生の交通事故について」、枝先生から「安全な自転車の乗り方のポイント」について交通講話がありました。

また、自転車点検では自分のできる正しい点検方法を学びました。最近では、県内でも自転車による交通事故が多発していますので、安全な自転車で正しい運転を心掛けましょう。